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B E S C H L U S S
der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses

vom Donnerstag, den 17.06.2021.

4.1 Anfragen und Anregungen
Uwe Kraft möchte wissen, warum sich das Öl immer noch auf dem Feld unterhalb vom
Gewerbegebiet in Westerfeld sowie im dortigen Abwasserschacht befindet und noch nicht beseitigt
wurde.

Bürgermeister Thomas Pauli erläutert, dass alle zuständigen Behörden involviert sind und aktuell
geprüft wird, woher das Heizöl kommt und wie es beseitigt werden kann. Ein Biber verhindert mit
seinem Staudamm, dass das Öl in die Usa fließt. Allerdings kann aufgrund des Bibers, der unter
Naturschutz steht, nicht sofort gehandelt werden.




